
結んだ韓国の第3690地区のメンバー30数名との

交流を含めた懇親会が催されました。

　２日目午前中の「青少年とロータリーの時間」

では、当クラブで青少年交換学生として活動する

八條 義公さんとシルヴィアさんが壇上にて挨拶

をされました。八條さんはカナダからのビデオレ

ター、シルヴィアさんはゆっくりと、しかし分か

り易い日本語で自己紹介をされていました。

　基調講演の吉藤 オリィさんの話は、寝たきり、

引きこもりの生活の中でロボットを利用して社会

参加を実現していく「分身ロボットカフェ」を開

発し、寝たきりでも労働し収入を得ることを可能

にしています。それは、なぎさ園を支援し続けて

いる我々に将来の支援活動のヒントをいただけた

ような気がしました。

　来年の地区大会は東広島だそうです。恐らく日

本酒は浴びるほど飲めると思いますので、小橋会

長とともに多くの会員に参加いただき、大いに

酔っぱらっていただきたいと思います。

　　　　　　　　　　10月26日㈯から岩国で開

　　　　　　　　　催された地区大会では、多く

　　　　　　　　　の会員に参加いただきあり

　　　　　　　　　がとうございました。１日目、

　　　　　　　　　私と鈴木幹事は午後から行わ

　　　　　　　　　れた会長幹事会に出席し、昨

年2023-24年度の実績として多くのクラブ表彰を

いただきました。皆さんの協力の積み重ねがあっ

て獲得することができました。ありがとうござい

ました。

　１日目の基調講演は東京大学未来ビジョン研究

センターの江守正多教授による「天候危機のリス

クと社会の大転換」という演題での講演でした。

世界的な温暖化は、この夏想定を超えた気温上昇

に見舞われました。さまざまなケースを想定した

地球シミュレーションを行い、未来に生きる子孫

のために現代に生きる我々が今、何を為すべき

か。大昔、石器時代は青銅器を用いる時代へ変わ

りました。それは言うまでもなく青銅器の方が使

い勝手に優れていたからです。「石器時代が終わっ

たのは石がなくなったからではない」ということ

です。化石燃料から脱却し、自然エネルギーによ

る電気利用を拡大させるために、インフラ整備を

早急に進めることが必要である。つまり今は「化

石燃料文明からの卒業」という大転換の時なのだ

と説いています。

　夕方からは、昨年、第2710地区と姉妹協定を
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◆  会 長 時 間  ◆ 前橋会長

2024年10月31日　第2585回例会
10月第５例会

No.
2614

Club of Hiroshima West

RI会長テーマ：The Magic of Rotary

「ロータリーのマジック」 「始めよう　誰かのために」

本年度会長テーマ

「地域社会の経済発展月間」「米山月間」



　10月27日㈰、国際ロータリー第2710地区地区

大会本会議に、1，500名余りのロータリアンが集

い、シンフォニア岩国にて開催されました。

　上田ガバナーの点鐘に始まり、㈱オリィ研究所

所長の吉藤オリィ氏が「サイボーグ時代の人生戦

略〜人から必要とされ続ける未来の生き方〜」と

題し、大変興味深い記念講演をされました。

　その後、錦帯橋の河原で岩国藩鉄砲隊の演武を

鑑賞。懇親会は岩国観光ホテルに場所を移し盛大

に行われました。
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国際ロータリー 第2710地区 地区大会

ロータリー賞

クラブ例会
年間100％出席達成

米山記念奨学会
個人平均寄付額５位

52年　諏訪　昭登 君 46年　長谷川　行信 君

40年　坂田　恵希 君 40年　岡野　賢太郎 君

100％連続出席者

30年　古屋　憲次 君

地区大会で次の表彰をいただきましたので、

表彰状を披露・伝達します。

日 時 テ　　ー　　マ

11/14㈭
「事業承継について」
　　　　　 公認会計士 　三宅 史記 氏

卓話予告



　 他クラブ例会臨時変更

　 　11月 5日㈫　広島RC、広島安芸RC　休会

　 　11月 6日㈬　広島陵北RC　休会

　 　11月 8日㈮　広島城南RC　休会

　 　11月12日㈫　広島安芸RC　夜間例会

　 　11月13日㈬　広島陵北RC　合同例会

　 　11月18日㈪　広島廿日市RC　職場訪問例会

　 　11月19日㈫　広島安芸RC　休会

　 　11月20日㈬　広島陵北RC　オープン例会

　 　11月22日㈮　広島城南RC　休会

　 　11月25日㈪　広島中央RC　夜間例会

　 　11月27日㈬　広島東RC　夜間例会

　　10月28日㈪になぎさ園さんへの歩行器の寄

　贈式および交流会を総勢20名の会員の皆さまに

　ご参加いただき開催いたしました。

　　なぎさ園 水野園長さまより届いた感謝のメー

　ルを拝読させていただきます。「寄贈式で前橋

　会長が、『大人も子ども達もみんなが笑顔にな

　る場に』と仰っておられ、本当にその言葉通

　り、参加した全ての人たちの温かい笑顔に包ま

　れ、とても心に残る貴重な時間となりました。

　なぎさ園の子ども達はいつもと違う雰囲気が苦

　手で緊張が高まる子が多いのですが、動物たち

　の力はすごいですね。膝にだっこして受け入れ

　たり、撫でてぬくもりを感じたり、ポニーにま

　で乗せてもらうことができて、職員も子ども達

　の意外な反応に驚くことが多かったです。本当

　に素敵な時間となりました。

　　今日までいろいろとご準備をすすめていただ

　き、たくさんの皆様に応援していただき、ご尽

　力いただきまして本当にありがとうございまし

　た。感謝の気持ちでいっぱいです。また、『まか

　せなさい』『どういたしまして』のご挨拶のご

　協力もありがとうございました。一体感がとて

　も素敵でした」とメールをいただきました。

　　これからもなぎさ園さんとの継続した交流の

　場が持てればと感じました。ご参加いただきま

　した会員の皆さま、本当にありがとうございま

　した。

　　10月25日㈮、雲海にて青少年・インターア

　クト委員会を中心に、有志でシルヴィアさんの

　歓迎会を開催いたしました。元気に、笑顔で学

　び楽しんでもらえたらと思います。
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鈴木幹事会務報告

本　日（10月31日・木曜日）

　会員数　91名　　出席者　66名

　欠席者　25名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 1名　　ゲスト　 0名

　　　　　　　　　　 計　　67名

　4週前の例会2024年10月3日・木曜日

　　　　　出席率　100％

上野（寛）君出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

創立55周年記念事業委員会A  小宇羅副委員長

青少年・インターアクト委員会　香川（浩）委員長



　 すったり、置いたりすることで効果を実感で

　 きます。価格は198，000円より。詳しくはナ

　 カオカまで！！

　 柴田君、中川君

　 　本日10月31日はガスの記念日です。1872年

　 10月31日に、日本で初めてガス燈が灯され、

　 それから２年後には東京・銀座通りに85基のガ

　 ス燈が設けられ、銀座名物となったそうです。

　 　本日のガス記念日に伴い、柴田燃料商会と

　 広島ガスの社長様をご招待いたします。

　 瀬﨑君

　 　昨日18：00から理事懇親会が桃李で開催さ

　 れましたが、私はその事を失念しており30分も

　 遅刻してしまいました。理事の皆様にご迷惑を

　 おかけしてしまいましたので、遅刻したもう１

　 人の原理事とともに出宝させていただきます。

　６年前の2018年にゴールドに関する話をさせて

いただきましたが、このたびもお話の機会をくだ

さり、誠にありがとうございます。ちょうどこの

10月は金価格が最高値を連日更新した月でもあり

まして、世間から注目されていることもあり、ゴー

ルドを通して世界を見据えるというテーマでお話

させていただきます。

　2018年に比べ、ここ最近の金価格はドル建てで

約1.9倍、円建てで約３倍近くまで上昇しました。

特に10月はドル円為替の円安と中東リスクが高まっ

たことを背景に１ヵ月の間で13.4%も上昇しまし

た。2018年は新型コロナウイルスの感染拡大が起

こる前で、金価格の高騰前であったため、今より

かなり安い時期ではありました。そのため、今回

の卓話では、まず2018年から現在まで金価格が

上昇した背景をお伝えします。

　新型コロナウイルスの感染が拡大する前から米

　 中岡君（自主申告・ダブル）

　 　宝石・時計・メガネのナカオカでは、美容・

　 健康機器「ミルコマ」「ミルコマゴールド」の

　 販売を開始しました。

　 　この製品は、高品質ソーラー電池が生体電流

　 と同程度の微弱電流を発生させるジュラルミン

　 合金の機器で、痛みのない電流や肌との親和

　 性も高く安全な機器です。気になる箇所をこ
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9月決算月おめでとうございます。

（７名）

田原君　　　　  ㈱タハラ

熊本君　　　　  ㈱仁未来　　

斉藤君　　　　  日成産業㈱

加藤君　　　　  ㈱御菓子所高木

𠮷田（大）君　　菱光産業㈱

玉木君　　　　  日本産商㈱

高島君　　　　  ㈱大栄クリーナー

奥様お誕生日おめでとうございます。

（12名）

上野（彰）君　　　　沙夜香夫人

山縣君　　　　　　美津恵夫人

南條君　　　　　　あけみ夫人

渡辺君　　　　　　容子夫人

松田君　　　　　　郁子夫人

福田君　　　　　　美子夫人

大地君　　　　　　優子夫人

古屋君　　　　　　高音夫人

下岡君　　　　　　桂夫人

森𦚰君　　　　　　芳子夫人

津村君　　　　　　弘美夫人

木本君　　　　　　哲子夫人

会員記念日

本日は100万ドルの食事例会です

スマイルボックス S A A  古屋君

スマンボックス

ゴールドを通して
　世界を見据える
  ～経営者こそゴールドを～

 ㈱ナカオカ
 専務取締役  中 岡  英 也 氏

卓　話卓　話



中貿易摩擦により、アメリカと中国は関係悪化に

より輸入関税を上げた結果、お互いの国の輸入品

が高くなる結果となりました。それによって、物

価は高騰。インフレを招いた結果として、金価格

に影響したのです。今年度もアメリカは中国から

の輸入品１万以上の品目に対して、7.5%〜25%の

追加関税を予定しております。2019年はまさにそ

の米中貿易摩擦による影響で金価格が上昇したの

でした。その後、新型コロナウイルスの感染拡大

により、貿易摩擦は一旦休戦となりました。しか

し、コロナ禍の影響により、海外渡航や輸出入の

制限が始まった結果、お金の流れが減り、世界各

国の景気が落ち込んだため、経済停滞・株価暴落

といった事態を招きました。コロナ禍の収束も当

初は全く見えなかったため、世界的に攻めよりも

守りの動きとなったため、安全資産と言われてい

るゴールドの需要が高まったのでした。そして、

コロナ禍により落ち込んだ景気を回復すべく各国

が行った金融政策が更に金価格の上昇を招きまし

た。主に行われた金融政策は金利利下げと量的緩

和。利息の付かないゴールドに対して、利息が付

く金利はゴールドにとってすればライバル的存在。

そのため、利下げによって利息での利益が付きに

くくなったので、ゴールドにお金が流れたのです。

また量的緩和は言ってみれば、お金を刷って市場

にばら撒くと言った行為。結果として、お金に対

する信頼性を下げたのも、金価格上昇の後押しと

なったのでした。

　コロナ禍が落ち着き経済も徐々に回復していく

と思われた矢先、2022年２月にロシアが特別軍事

作戦と題し、ウクライナへ侵攻を開始。首都キーウ

をはじめとし、ウクライナ各地への攻撃が開始。

この行動によりロシアには主要先進国から経済制

裁を受け、原油や天然ガスといったエネルギー資

源の輸出も控えるようになりました。更に世界第

５位の小麦輸出国であるウクライナはロシアから

の攻撃により、輸出経路を分断された結果、小麦

の生産量・輸出量が減少。エネルギー資源の高騰

は我々日本の生活にも影響し、電気代の高騰とい

う結果を招きました。小麦に関してもウクライナ

からの輸出が減ったことで、食料品全般の価格にも

影響した結果、インフレを招いたのでした。2023

年はアメリカのシリコンバレー最大の金融機関で

あるシリコンバレー銀行が破綻。取引先の業績悪

化、金利変動による運用悪化、そうした銀行経営

情報がSNSで情報拡散したことから預金引き出し

を求める人が殺到したことで、破綻に追い込まれ

たのでした。また、シリコンバレー銀行に次いで、

シグネチャー銀行とファースト・リパブリック銀

行も破綻。地方銀行の相次ぐ破綻劇によって、通

貨に対する信頼感が下がり、ゴールドに流れまし

た。そうした世界的な景気の回復がなかなか見え

ない状況から、世界各国の中央銀行は、外貨準備

における通貨分散のため、無国籍通貨であるゴー

ルドを運用の一部として持つようになりました。

国によっては基軸通貨であるドルを手放してま

で、ゴールドを持つほど。特に中央銀行による金

需要量は2022年・2023年ともに例年の約２倍で

あり、一度買ったら基本的に売られないため、金

価格の底上げを引き起こしました。国際機関であ

る世界銀行は各国中央銀行に在籍するアセットマ

ネージャーに対してゴールド投資ハンドブックを

発行し、“中央銀行は資産としてゴールドを持つべ

きだ！”と公言したのも後押しとなったのでし

た。そして、2024年に至りますが、今年はこの数

年の地政学リスクが高まっており、米中貿易摩擦

も再燃しそうな状況。世界的に不安定な状況が続

き、先行き不透明な情勢で金価格は一気に高まっ

てきました。特に今年はアメリカ大統領選も控え

ており、より混乱を招く可能性も秘めています。

　2018年から振り返ってきたのですが、実はここ

まで触れてきた内容というのは全て、アメリカの

調査会社ユーラシア・グループが毎年年始に発表

する世界10大リスクにて織り込まれているもの。

私はゴールドの世界に飛び込み、世界情勢の最新

情報を収集することで、私生活への影響や自社を

取り巻く環境など、単なる資産でなく、経営にも

役立てることができました。ゴールドを持つとつ

いつい、価値が気になってしまい、日々の相場や

ゴールドに関連するニュースが気になってくるも

のです。中東情勢にしろ、ウクライナ情勢にしろ、

蚊帳の外の出来事かもしれませんが、事前に情報

収集することで私達への影響を早く押さえること

ができます。ゴールドを持つと自然と世界に意識

が向くのです。だからこそ、経営者にはゴールド

を持つことをオススメしております。ゴールドと

いう外貨が注目されているからこそ、持ってみて

はいかがでしょうか。
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　前橋　　寛

幹　事　鈴木　義尚

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？


